



Marrakech, le 1^{er} janvier 2024

En 1924, le peintre français Jacques Majorelle acquit un terrain, situé à la limite de la Palmeraie de Marrakech, où il construisit une villa et planta un jardin.

En 1947, Monsieur Majorelle ouvrit son jardin au public. En 1980, feus Pierre Bergé et Yves Saint Laurent devinrent propriétaires de ce jardin mythique tout en le maintenant accessible au public.

L'année 2024 marque donc l'anniversaire des 100 ans de ce lieu. Le Jardin Majorelle et la Fondation Jardin Majorelle se réjouissent de célébrer ce centenaire, qui sera ponctué de festivités et d'événements culturels pour le plaisir des Marrakchis comme des visiteurs nationaux et internationaux.

Jardin Majorelle vous souhaite une année 2024 remplie de joie, de succès et de découvertes !